



Que de changements en une année !

Festival et concerts avec des milliers de fans, foires sur la place principale et câlins chaleureux lors de rencontres de vieilles connaissances, il semble que c'était il y a si longtemps.

Au cours de l'année écoulée, notre vie a tourné à 180 degrés. Peu importe à quel point les événements récents sont choquants, ils nous font souvent réfléchir, nous arrêter et, nous souvenir de ces moments agréables avec notre famille et peut-être même faire une pause dans le travail, qui nous a pris tout notre temps libre il y a quelques mois.

Quoi qu'il en soit, ces événements entraîneront des changements dans la perception de soi et le comportement. En ce moment difficile, il est important de ne pas abandonner ses objectifs et d'avancer, de s'unir et de partager des émotions joyeuses même à une distance d'un mètre et demi.

Ouvrir une nouvelle entreprise, partir en voyage à l'étranger - presque tous nos projets se sont effondrés.

Beaucoup ont ressenti l'anxiété, la vulnérabilité et la fragilité, l'incapacité de contrôler leur vie. Après tant de temps, les frontières de certains pays restent fermées en Ukraine, même si certains ont tout de même réussi à passer plusieurs jours ensoleillés au bord de la mer.

Les choses avec des limites personnelles sont beaucoup plus compliquées, car tout le monde se pose de plus en plus la question.

Vaut-il la peine d'être serré dans ses bras? La personne, s'est-elle lavée les mains? Rencontrer en direct ou parler au téléphone? Heureusement, ces opinions sont une manifestation de préoccupation pour les autres, un désir d'aider et de protéger la société dans son ensemble. Apparemment, c'est quelque chose dont il faut être fier. Nous sommes une seule et même entité. Français, ukrainiens, chinois, américains, allemands etc., nous nous comprenons plus que jamais et nous passons à autre chose, même si nous devons nous tenir la main, avec des gants en caoutchouc.

En Ukraine, presque toutes les écoles sont fermées et l'enseignement à distance a été introduit. Les premières semaines d'apprentissage et de travail à distance se sont avérées difficiles pour tout le monde. Ces discussions apparaissent comme un sujet brûlant dans la presse papier et dans les réseaux sociaux. Cela peut être comparé à la rencontre de deux réalités: la maison et le bureau.

D'après l'expérience de mes camarades de classe et moi, tout le monde a les mêmes problèmes.

Quelqu'un ne peut pas organiser son temps, quelqu'un en a trop, quelqu'un n'a pas d'équipement technique nécessaire, et quelqu'un n'est jamais présent pendant les classes. Dans tous les cas, par rapport à l'apprentissage en ligne au printemps, la plupart des établissements scolaires ont réussi à améliorer les conditions de travail et la qualité du matériel pédagogique. Les avantages de cette situation sont nombreux, dont l'un est la grande quantité de temps libre que la plupart d'entre nous, élèves de l'association, utilisons pour l'apprentissage extra-scolaire approfondi de la langue française.

D'après mon expérience et celle de mes amis, je peux dire que cela porte ses fruits, puisque plusieurs participants ont déjà réussi les examens DELF et DALF, ce qui, comme vous le savez, implique une excellente maîtrise du français. Bien sûr, rien ne peut remplacer la communication en direct avec vous, donc chacun de nous espère de tout notre cœur que l'année prochaine sera une excellente occasion de se revoir.

Cependant, en Ukraine, les régions assouplissent progressivement les mesures de confinement, les transports ne sont plus vides, des embouteillages se forment sur les routes, de plus en plus de personnes apparaissent dans les centres commerciaux. Mais les cafés et restaurants s'ouvrent un peu, l'odeur aromatique du café et des voix joyeuses se font entendre dès le matin même, certains continuent à travailler pour emporter. Nous sommes tenus de porter des masques dans tout lieu public et de maintenir une distance sociale.

Communication humaine. Notre première forme de contact. Sûreté, sécurité, confort, le tout dans le mot touchant et sincère.

Cela nous soulage lorsque nous sommes heureux, nous renforce dans les moments de peur, nous excite dans les moments de passion et d'amour.

Nous avons besoin de communication avec celui que nous aimons, presque autant que nous avons besoin d'air pour respirer. Je n'avais jamais compris l'importance de la communication en direct.

Jusqu'à ce que je ne puisse plus l'avoir. De plus en plus souvent je regarde des photos avec ma deuxième famille, mon collègue préféré, je me souviens de moments drôles et gênants. Nous sommes tous extrêmement reconnaissants aux familles d'accueil, au président de l'association et aux bénévoles de nous avoir donné l'opportunité de faire partie de tout cela, de faire partie de votre équipe, d'être une grande famille.

Malgré le fait que le dossier «France 2020» sur le bureau de l'ordinateur reste vide, nous continuons à créer de l'histoire en restant en contact avec nos amis français. Ces événements, d'une manière ou d'une autre, nous poussent à être plus attentifs à notre santé, à reconsidérer nos revenus et notre niveau de vie, à planifier notre vie, à fixer des priorités et à changer de valeurs.

Une chose que je sais avec certitude - le temps passé avec l'association Liouba Lorr`Ukraine est précieux pour tous ceux qui lisent cet article. Et le désir le plus important est de vous rencontrer et de vous le dire en personne.

Masha KOVAL